

Vergaben für zwei Projekte

BURGBERNHEIM – Der Neubau eines Ärztehauses am Marktplatz und die Erschließung des dritten Abschnitts des Baugebiets Gartenfeld Ost sind zwei der großen Projekte der Kommune in diesem Jahr. Für beides hat der Stadtrat bei seiner jüngsten öffentlichen Sitzung verschiedene Vergaben getätigt. Die Erschließung des Baugebiets wurde für rund 2,4 Millionen Euro an die wirtschaftlichste von vier bietenden Firmen vergeben. Für das Ärztehaus waren verschiedene Planungsleistungen ausgeschrieben und wurden entsprechende Aufträge einstimmig erteilt: für die Tragwerksplanung (rund 43 272 Euro), für die Planung im Bereich Heizung, Lüftung und Sanitär (46 770 Euro), für die Brandschutzplanung (4074 Euro) und im Bereich Bauphysik (6658 Euro). **ia**